

劇的！！ 移住ビフォーアフター

vol.10 新得町 大久保 翔太 さん

1 どうして新得町（十勝）に？

進学時に十勝を離れましたが、いつかは地元である十勝に戻ってきたいと思っていました。特に新得町は前職からのご縁もありました。

新得への移住を決めたのも後悔したくないという思いからで、その時に感じたことをすぐに行動に移すことにしています。

2 来る前に不安（心配）に思っていたことは？

主な移動手段が自動車になるので、冬道の運転や車両の定期メンテナンスなどに不安がありました。周りに詳しい方が多くいて教えていただけているので助かっています。

3 十勝に移住して感じたことは？

自分のことではないのですが、奥さんが花粉症だったのですが、十勝へ来てから花粉症の症状が一切出なくなりました。

4 実際に暮らしてみて不満な部分は？

ファストフード店のような気軽に入れる飲食店が少ないように感じます。

5 最後に移住を検討している方へメッセージをお願いします。

まずは、「地域おこし協力隊」にとらわれずに移住を検討してみてください。

新得町の地域おこし協力隊には「やってみたいことがあって、どうしたらそれができるのかを調べていたら、協力隊という制度に」という人が多くいます。ご自身の目的にとっていい手段（制度）だと感じたら協力隊にぜひ応募してほしいです。

まち（十勝）のお気に入りスポット

◎新得神社の夜桜

⇒5月上旬から約1週間にはライトアップされます。今年と去年は、コロナの影響で行けなかったのですが、来年こそはライトアップされた夜桜を楽しみたいです。



新得町について

北海道のどまん中。美しく雄々しい東大雪の山々と日高山脈に抱かれた新得町。素晴らしい四季の風景、旬の食材、温泉、乗馬にラフティングなど、自然と時間を贅沢に使った楽しい遊びでいっぱいです。

農業や林業、観光を基幹産業とし、小麦やじゃがいも、豆などの栽培が盛ん。昼は暖かく夜は涼しい内陸性の気候を活かした高品質の「そば」の産地としても有名です。

(新得町ホームページより)